

Alto voltaje ante derbi Real Madrid-Atlético de Madrid



Foto: PL.

La Habana, 8 feb (PL) Frío y sol en Madrid, los premios Goya de cine esta noche en Granada, pero el foco está en el Estadio Santiago Bernabéu, donde el alto voltaje del fútbol sacude a la capital española con el esperado derbi del fútbol.

Real Madrid y Atlético de Madrid son históricos rivales enconados y hoy, más aún, porque está en juego el liderazgo de LaLiga, en poder de los merengues con apenas un punto de ventaja sobre los colchoneros.

Una dura carta criticando los arbitrajes del torneo nacional, especialmente el duelo perdido ante el Espanyol, marcó el rumbo de la «casa blanca» en días en los cuales se pone en duda la estrategia del técnico italiano Carlo Ancelotti, rompiéndose la cabeza ante sensibles bajas en la línea defensiva.

El Atleti no dejó de mantener el pulso provocador en los prolegómenos, una semana atrás con polémicas declaraciones del entrenador argentino Diego Simeone, acerca, precisamente de los arbitrajes que supuestamente favorecieron a su archirrival durante más de 100 años. Y como complemento, unos videos colgados en redes sociales en torno a las grandes atajadas de su guardameta esloveno Jan Oblak.

Real Madrid respondió con sus mejores goles ante los colchoneros y en el plano de las ácidas -y no pocas veces irrespetuosas- diatribas de sus hinchas, los seguidores de los merengues colocaron un cartel en el que se leía «Segundones», en el mismo puente donde fue puesto hace dos años un muñeco ahorcado con la figura de Vinicius Junior.

Lejos de enfocar los comentarios hacia el sorteo de semis el próximo miércoles en Las Rozas, hoy sólo se habla del choque de trenes entre el Real Madrid y el Atlético de Madrid en el Santiago Bernabéu.

Llega bastante tocado el cuadro merengue, tras caer en la jornada anterior con el Espanyol 0-1, con un rendimiento irregular, en particular en defensa, ahora más debilitada con la lesión del central alemán Antonio Rudiger.

Más allá, Ancelotti tiene que hacer cálculos muy precisos. El próximo martes chocará con el Manchester City en el partido de ida del repechaje de la Champions League, penúltimo tren para acceder a octavos de final.

Tendrá que apostar por el canterano Raúl Asencio y el francés Aureliene Tchouameni como pareja de centrales ante las ausencias del austriaco David Alaba y el brasileño Eder Militao, el primero por una recaída después de una larga ausencia, y el segundo fuera de la temporada con rotura del bíceps femoral derecho, a lo que se añadió el germano Antonio Rudiger en la enfermería.

Aunque no de salida, el volante francés Eduardo Camavinga se apunta al derbi, lo mismo que en las líneas de ataque los brasileños Vinicius y Rodrygo, el galo Kylian Mbappé y el inglés Jude Bellingham.

Enfrente, un plantel con pinta de ambicionar LaLiga y la Copa del Rey. Fiel a su filosofía de mantener un cerrojo defensivo, sobresale actualmente también por la voracidad hacia el gol.

A las prestaciones del francés Antoine Griezmann, adquieren protagonismo compartido los argentinos Julián Alvarez y Gio Simeone, el noruego Alexander Sorloth y el brasileño Samuel Lino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/376130-alto-voltaje-ante-derbi-real-madrid-atletico-de-madrid>



Radio Habana Cuba